# 「医療警報」が解除されました

令和4年5月23日(月)~

南信州圏域の感染警戒レベルは3に引き下げになりました

長野県では、確保病床使用率25%を安定的に下回っていることから全県に発出していた 「医療警報」を解除するとともに、感染警戒レベルの基準を緩和しました。改正後の基準に 基づき、南信州圏域は感染警戒レベル3に引き下げとなりました。

- マスク、手洗い・手指消毒、十分な換気など基本的な感染防止対策は引き続きお願いします。
- 会食については、人数や時間の制限はありませんが、「マスク会食」や「黙食」は継続してください。
- 旅行は県境をまたぐ移動についての制限はありませんが、体調に異変を感じた場合は控えてください。
- 体調が悪い時にはすぐに医療機関に相談をしてください。
- 新型コロナウイルス感染症に係わる差別や誹謗中傷は行わず、お一人おひとりが「思いやり」の心を持ち 「支え合い」の輪を広げましょう

新型コロナウイルス感染症

#### 阿南町 町有施設の開館等について

開館等変更日: 令和4年5月24日(火)~

### 開館する施設(感染予防対策を徹底のうえ使用可)

- ●図書館
- ●町有施設(町民会館・町民体育館・文化会館・武道館・各学校施設・その他町が管理 する施設)
- ※感染対策として、人との間隔確保(最低1m)、マスクの着用、手指消毒をお願いいたします。 屋内施設: 定期的に換気(1時間に10分程度)

# 順次開館する施設

- ●農村文化伝承センター
- ●阿南町化石館
- ●西尾實記念館

# どなたでも利用可能な施設

- ●道の駅「信州新野千石平」
- ●あなん食彩館
- ●ゆうゆ~らんど阿南施設(かじかの湯等)